
PARTE 1 - LECTURA Y ESCRITURA (*READING & WRITING*): 1h 10min

La parte 1, que evalúa lectura y escritura, consta de nueve secciones y 56 preguntas. Representa el 50% del puntaje total. **Descárgate un modelo de examen (archive zip).**

Sección 1 (preguntas 1-5). En esta sección se evalúa la capacidad de los candidatos para comprender el mensaje principal de una señal, aviso u otro texto muy breve, similares a los que se ven en las carreteras, estaciones de tren, aeropuertos, tiendas, restaurantes, oficinas, escuelas, etc. los candidatos deben vincular cinco oraciones con la imagen que corresponda. La Puntuación es 1 punto por cada respuesta correcta.

Sección 2 (preguntas 6-10). En esta sección se evalúa el vocabulario. Para ello, se incluyen cinco oraciones a las que les falta una palabra. Los candidatos deberán completar el espacio en cada oración con la palabra más adecuada entre las tres que se proponen. La Puntuación es 1 punto por cada respuesta correcta.

Sección 3 (preguntas 11-15 y 16-20). En esta sección se evalúa el nivel de comprensión y de uso de la lengua inglesa para desempeñarse en la vida cotidiana. Las primeras cinco preguntas son conversaciones breves en las que una persona dice algo y los candidatos tienen tres posibles respuestas para dar. Con el fin de seleccionar la respuesta correcta, los candidatos deben pensar en cuál es la respuesta más usual en cada situación. La Puntuación es 1 punto por cada respuesta correcta.

Sección 4 (preguntas 21-27). Esta sección consta de un texto más extenso (alrededor de 230 palabras) y siete preguntas que pueden ser de dos clases: preguntas de opción múltiple con tres posibles respuestas (A, B o C) o enunciados con tres opciones: correcto (A), incorrecto (B) o “no lo dice” (C). La Puntuación es 1 punto por cada respuesta correcta.

Sección 5 (preguntas 28-35). En esta sección los candidatos deben demostrar que comprenden y pueden usar la gramática inglesa correctamente. Para ello, deben leer un texto al que le faltan algunas palabras, que pueden ser formas verbales, preposiciones, conjunciones, pronombres, etc. A continuación del texto, se ofrecen tres posibles respuestas para cada espacio y los candidatos deben elegir la palabra correcta. La Puntuación es 1 punto por cada respuesta correcta.

Sección 6 (preguntas 36-40). En la sección 6 se evalúa el vocabulario. Los candidatos deben encontrar la palabra correcta con la ayuda de una definición y luego escribirla letra por letra. Las palabras en cuestión son cinco. Todas ellas relacionadas con un mismo tópico, por ejemplo: oficios, alimentos, cosas que pueden encontrarse en una casa, etc. para cada palabra que los candidatos deben encontrar, se ofrece una definición en inglés básico y la primera letra como ayuda. La Puntuación es 1 punto por cada respuesta correcta.

Sección 7 (pregunta 41-50). En esta sección se evalúa la gramática y el vocabulario. Presentamos un texto breve, por ejemplo, una nota y una respuesta a esa nota o bien una carta a las que les faltan algunas palabras. Los candidatos deben completar cada espacio con la palabra adecuada y escribir esas palabras correctamente. La Puntuación es 1 punto por cada respuesta correcta.

Sección 8 (pregunta 51-55). En esta sección se evalúa la lectura y la escritura. Los candidatos deben leer uno o dos textos breves (notas, correos electrónicos, avisos publicitarios, etc) y utilizar la información para completar un formulario, un aviso, una anotación en un diario personal u otro documento similar. La Puntuación es 1 punto por cada respuesta correcta.
